



最新ニュース

生徒会任命式・対面式・ SEG報告会

平成27年4月10日(金)

(特色ある学校づくり事業)

今年度前期の生徒会任命式，新入生を迎えての対面式，アメリカ合衆国科学研修SEGの報告会を実施しました。すべて生徒が運営しています。新年度の開始にあたって前向きなコメントで，会場は温かい空気に包まれました。

生徒会長の篠崎諒くんから歓迎の言葉。「周囲の要求の高さに困惑したらぜひノブレス・オブリージュを思い出し，一高の伝統を担って行ってほしい」。

新入生代表あいさつは松山奈々さん。「私たちが不安な時は，一高生としての立ち居振る舞いを見せてもらい支えてください」。



お互いに顔合わせの礼を交わす。

SEG報告会

MITでは自立歩行型ロボットの試作機を見せてもらう。3.11震災映像がきっかけとのこと。



SEG報告会

最後に倉持さんから「帰国は『準備期間』の終わり。今がスタート。学んだことをこれからの生活，さらには将来の社会，日本のために活かしていくことが私たちの本番。一層気を引き締めて努力していきたい」



SEG報告会発表者

青木 秀道くん
隈澤 純くん
倉持華奈子さん
佐藤 修平くん
加藤 大地くん

